

ACTIVIDADES DE AFESE

El 17 febrero, la AFESE conjuntamente con la Casa de la Cultura Ecuatoriana auspició la exposición de la señora Felisa de Córdova, esposa de nuestro compañero el embajador Fernando Córdova. En la apertura de la muestra que resultó todo un éxito, el Dr. Edwin Johnson en las palabras inaugurales, expresó entre otras cosas lo siguiente:

"Oscar Wilde, maestro de la paradoja y uno de los genios de la literatura, dijo en el prefacio de "El Retrato de Dorian Gray, que revelar el arte y ocultar al artista es la meta del arte.

"Sin embargo, en esta muestra pictórica se revela el arte y también la artista, en todas las manifestaciones en que la luz, con su transparencia, compite con su espiritualidad y la policromía, con su multifacética imaginación. Felisa Lozano, en canto de su espíritu, canta a la naturaleza así del alma y del ser humano, como del paisaje y de las ternuras más vibrantes. Su obra es compendio de creación vital.

"Con Felisa me une una antigua y entrañable amistad, desde las épocas de Nueva York en que mientras yo apreciaba la gran ciudad llena de muchedumbres solitarias para distraerme de mis agobiantes deberes del trabajo, Felisa la apreciaba con el prisma fecundo del arte y ya con los sacudimientos de su

inspiración que luego tomaría expresión en sus pinturas." "Su producción cualitativa ha sido ascendente, me atrevo a pensar que le espera un porvenir artístico de mayor lumbre todavía".

JUBILACION ESPECIAL

La comisión encargada de preparar la versión modificada del Programa Especial de Jubilación de la AFESE, finalizó sus labores exitosamente al presentar, a mediados de julio, el documento que deberá ser conocido finalmente por la Asamblea General para su aprobación. Por su importancia y contenido social, este es el programa de mayor trascendencia que se ha llevado a cabo en los últimos años. La Asamblea General Extraordinaria en su sesión de 12 de agosto, aprobó el Programa.

EDICIONES ESPECIALES

Por iniciativa de AFESE se encuentra en preparación una nueva edición actualizada de la Ley de Servicio Exterior y sus respectivos Reglamentos, incluye también, la misma, el Decreto de creación de la Academia Diplomática, y sus reglamentos Orgánico y Funcional y Académico.

También por iniciativa de AFESE se halla en proceso de preparación la publicación

del Anuario del Servicio Exterior, totalmente actualizado. Esta nueva edición saldrá a luz a los 20 años de la última publicación.

FACILIDADES

Los funcionarios y empleados en el exterior disponen ya de la facilidad de un servicio para todos sus trámites en el país, pagos en el IESS, obtención de cédulas y documentos, etc.

DEPORTIVAS

Se ha iniciado la conversación para obtener un préstamo que permita la realización de las obras del complejo deportivo de la AFESE que estará ubicado en la calle La Pradera.

Un grupo de seis compañeros participó a nombre de AFESE en la competencia internacional "Maratón de los Barrios Quiteños" que cada año realiza el vespertino "Últimas Noticias".

Se efectuaron varias competencias deportivas: fútbol, voleybol, basket, dentro de las actividades anuales de la AFESE.

NUEVAS DIGNIDADES DEL DIRECTORIO

Por haber sido trasladada a Bogotá, nuestra compañera María de Lourdes Rodríguez, la Asamblea General de AFESE reunida el martes 7

de julio, designó por unanimidad al licenciado Ifigo Salvador Crespo, nuevo Vicepresidente del Directorio. De igual manera fueron elegidos como Representantes titular y suplente de la Asamblea ante el Directorio los compañeros: Francisco Martínez Salazar y Jaime Molina Rivadeneira.

Por su parte el Directorio designó a los señores: Edmundo Vivero y Juan Carlos Fernández, como Secretario y Tesorero en reemplazo de las estimadas compañeras Ana Cecilia Ayala y Celia Martínez.

AYUDA PARA DAMNIFICADOS

El 8 de julio, el Presidente de AFESE, doctor Edwin Johnson, a nombre de la Asociación de Diplomáticos Mexicanos, hizo la entrega al Gerente General del Banco Central, Doctor Carlos Julio Emanuel, del aporte de US \$13.855,82, de 300 dólares australianos y 250 marcos, que los colegas mexicanos han donado para los damnificados del violento terremoto del pasado 5 de marzo. *"Esta manifestación es una prueba más de la solidaridad y amistad que siempre ha otorgado el pueblo mexicano para con nuestra nación, que ahora ha debido enfrentar momentos muy difíciles"*, dijo entre otras cosas el doctor Johnson.

El 27 de julio último, la AFESE entregó al mismo doctor Carlos Julio Emanuel, la suma de S/. 316.403 y US \$8.623,25, como una contribución voluntaria de los funcionarios y empleados de la Cancillería, para ayudar a los damnificados del sismo del 5 de marzo.

DISEÑO AZUAYO

Con los auspicios de AFESE, la Dirección General de Relaciones Culturales y el CIDAP, presentaron en los salones de la Cancillería el pasado 2 de julio, una exhibición de "DISEÑO Y TRADICION" de Cuenca; la hermosa colección de vestidos diseñados por doña Diana Sojos de Peña y doña Eulalia Vintimilla de Crespo, fue largamente aplaudida por los asistentes al acto que puso de relieve, una vez más, la riqueza folklórica azuaya de cuyo rico venero ha surgido una artesanía pujante, internacionalmente celebrada.

